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МОЖЕТ ЛИ ХРИСТИАНИН БЫТЬ ОДЕРЖИМЫМ? – Карри Блейк. 
Can a Christian be Demon Possessed. 

 
Сегодня мы продолжим говорить на тему демонического влияния. 

 Откройте ваши Библии на 1 главе Евангелия от Луки, 13 стих. Пока вы ищите, хочу сказать, 
что сегодня мы поговорим о том, могут ли христиане быть бесноватыми или одержимы бесами? В 
церквях вы услышите огромное количество разнообразных ответов на эту тему. Я надеюсь, что то, 
что мы сегодня обсудим, поможет вам разобраться в этом вопросе.  
 
 Сначала я дам определение слову «христианин» – это человек, который изменил свой 
взгляд на сущность греха, что привело к изменениям в стиле его жизни, вследствие чего 
подражание Христу и Его характеру начало проявляться через дела, поступки и слова в его 
повседневной жизни. Возможно, это слишком длинное и не совсем привычное для нас 
определение этого слова, т.к. чаще всего мы привыкли считать, что это – человек, ответивший на 
призыв к покаянию и принявший решение это сделать. Но Иисус никогда не говорил: «идите и 
помогите людям принять решение», но, чтобы мы научили людей, сделали из них учеников. 
 Хорошо, что мы сначала пришли к общему пониманию, кто такой «христианин»  потому, 
что дальше мы будем разбирать вопрос одержимости, и это нам очень поможет. Если, ваше 
определение слова, «христианин» – человек, который наполнен Христом, то в ответ на вопрос: 
могут ли христиане быть одержимы бесами, ответ будет очевиден – «нет»; потому, что Иисус не 
может быть бесноватым, значит и разум, мысли, помышления и чувства христианина (в том 
понимании, на котором мы с вами согласились выше) не могут быть на стороне врага. Сама 
сущность Христа была настолько противоположна врагу, что о Его одержимости бесами даже 
помыслить невозможно!!! Дьявол не мог даже повлиять на Него. Я не говорю о том, что Он не мог 
бы принять решение быть под влиянием врага, или же согрешить – Он мог принять такое решение 
– сознательно сделать это. Теоретически Он имел возможность прислушаться к врагу, а значит, 
мог сделать выбор быть одержимым дьяволом, но именно из-за Его сущности, Самой Его 
личности, не то, чтобы это было невозможно, но это было теоретически возможно, но полностью 
исключено практически. Другими словами, Он мог бы, но Его слова, дела, поступки, сущность и 
натура была настолько несопоставимы с натурой врага, что дьявол просто не мог приблизиться к 
Иисусу, и тем более повлиять на Него.  

Итак, если мы говорим о том, что христианин является воплощением Христа в этом мире, 
Сам Христос, живущий в этом человеке, то такой человек не может быть одержим бесами или 
быть бесноватым. К сожалению, для многих определение слова христианин = Христос – 
совершенно чуждо. Они это так не трактуют, поэтому определение и понимание этого вопроса 
будет зависеть от деноминации и церкви, которую посещает человек, чьи проповеди он слушает. 
Поэтому определение слова «христианин» так сильно отличается.  
 Давайте так же определимся, что значит «быть бесноватым»? Когда мы разберѐм и это 
понятие, вы поймете, что не всѐ из того, что вы слышали раньше, соответствует истинному 
значению этого слова. Если посмотреть, что значит быть бесноватым, то на греческом это слово – 
δαιμονιζομένου· (демонизомай, номер Стронга 1139) значит – быть во власти беса (демона), т.е. 
этот человек находится во власти беса, который говорит ему что и как делать. Проведем 
параллель: если бы человек пошел в тренажерный зал, у него бы был инструктор, который бы 
говорил ему что делать и как именно упражняться. Так и в случае с одержимостью, только здесь 
человеку указывает бес.  

В прошлой проповеди я говорил, что у Л. Самрала был список из семи пунктов, в котором 
объяснялось, что значит быть бесноватым или одержимым. Семь стадий или уровней 
одержимости (бесноватости). Потому что иногда это может значить полное владение человека 
бесами. Многие думают, что это единственное значение слова одержимость, но иногда этот бес 
может только контролировать этого человека. Иногда бес может иметь только некоторый доступ 
или же только оказывать влияние на человека. 
 Сначала мы рассмотрим примеры уровней одержимости. Первый: иметь кого-то во 
владении. Многие говорят, что христиане не могут быть одержимы, потому что думают, что 
одержимость значит, что кто-то ими владеет. Когда человеком кто-то владеет – это всего лишь 
одно понимание этого слова, но это слово также значит (второй уровень) – контролируемый кем-
то. Если кто-то кого-то контролирует, то это еще не значит, что этот человек находится у него в 
полном подчинении и распоряжении, он еще не полностью им владеет. Возможно, вы что-то и 
контролируете, но еще не значит, что вы этим владеете. Поэтому технически, человек может быть 
под контролем, но не в полном владении беса. Третий: иметь доступ. Об этом мы часто слышим в 
церкви, когда люди говорят: «Я сделал то или это и открыл дверь врагу, поэтому дьявол вошел». 
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Это значит, что через этот поступок, вы дали дьяволу доступ. Это учение очень распространено в 
церкви. 
 
Луки 1:13-17 – Ангел же сказал ему: не бойся, Захария, ибо услышана молитва твоя, и жена 
твоя Елисавета родит тебе сына, и наречешь ему имя: Иоанн; и будет тебе радость и 
веселие, и многие о рождении его возрадуются, ибо он будет велик пред Господом; не будет 
пить вина и сикера, и Духа Святаго исполнится еще от чрева матери своей; и многих из сынов 
Израилевых обратит к Господу Богу их; и предъидет пред Ним в духе и силе Илии, чтобы 
возвратить сердца отцов детям, и непокоривым образ мыслей праведников, дабы 
представить Господу народ приготовленный. 
 

В 15 стихе слово «…исполнится» – греч. πληζθήζεηαι (плэто, номер Стронга 4130) – 
дословно переводится как – наполнять, нагружать, насыщать, влиять, снабжать. Когда говорится о 
том, что Иоанн исполнится (наполнится) Святым Духом, то не имеется ввиду количество или 
объем Духа, но придается значение тому, насколько на него будет влиять Дух Господа. Другими 
словами, Дух Святой будет влиять на него или он будет наделен Духом. Хочу, чтобы у вас было 
общее понимание этого вопроса, когда человек наполнен Духом, особенно на основании того, что 
описано в Деян.2:4 – …исполнились Духа Святого. 
 
Деян.2:4 – И исполнились все Духа Святаго, и начали говорить на иных языках, как Дух давал им 
провещевать. 
 
 Многие говорят, что Дух наполнил их настолько, что выплеснулся через их уста через 
говорение на языках, но чисто технически все происходило не так. Когда мы говорим – 
исполнились или наполнились, в некоторых английских переводах Библии вместо этого слова 
используют слово – контролируемый, что достаточно точно отражает значение этого слова на 
греческом, но еще правильнее было бы сказать: Дух оказывает влияние на кого-то.  

Существуют уровни наполненности: сосуд может быть наполненным чуть-чуть, но также и 
полностью. И то и другое состояние можно назвать одним словом – наполненный, но это не 
отражает степени наполненности сосуда, поэтому, если вы не знаете о каком уровне 
наполненности, говорит человек, вы не можете согласиться на общем понимании этого вопроса. 
Из-за этого нам нужно быть очень точными в определениях.  

Например: кто-то может сказать, что человек был исполнен ярости. Почему это было 
сказано? Потому что, увидав такого человека, вы понимаете, что ярость переполнила его 
настолько, что он перестал себя контролировать, но ярость уже начала контролировать его. Она 
начала им управлять, и это стало видным из его поступков. Его поступки отобразили результат 
этого «наполнения». Понимаете, о чем я говорю? Поэтому, когда мы говорим «исполненный» – это 
определение относительно. Человек, который никогда не видел проявлений Святого Духа в 
верующих, придя на церковное собрание, и увидев какое-то, даже относительно небольшое 
проявление Духа, может сказать о таких людях, как о людях «исполненных Святого Духа», потому 
что для него это покажется чем-то особенным. Все потому, что такой человек никогда не 
испытывал этого раньше, и это переживание будет для него чем-то новым. Но если такое 
собрание посетит «бывалый» христианин, то он скажет по-другому: «Да, они крещены Святым 
Духом, но Его присутствие не такое уж и сильное». 

 
Вернемся к изучению слова «исполненный», сколько же это? Вы наполнены Святым Духом 

настолько, насколько вы позволяете Ему влиять на вас. Это самое простое объяснение. 
Возможно, вы не понимаете, какая связь между терминами «исполненный Святым Духом» и 
«одержимый», но я хочу, чтобы вы поняли – и Святой Дух и нечистые духи работают с людьми 
похожими методами. Разница лишь в том, что дьявол пихает и навязывает, а Святой Дух – 
убеждает, побуждает и пытается повлиять на вас, чтобы вы согласились с Ним, и тогда Он сможет 
вас «наполнить». Потому что Бог не сделает с вами больше того, что вы разрешите Ему сделать. 
А дьявол мог бы, если бы ему дали возможность. Человек будет наполнен любым духом 
настолько, насколько он даст этому духу разрешение наполнить его. И Дух Святой наполнит вас 
настолько, насколько вы дадите Ему возможность.  

 
Пока не будем разбирать разные категории людей – верующие они или неверующие; хочу, 

чтобы вы поняли следующее: в одном месте написано, что Бог не есть Бог мертвых, но живых. 
Даже, когда человек умирает, Бог видит дух человека, который жив. Когда мы говорим о мертвых, 
зачастую мы говорим о тех, кто умер по полоти, но в Библии понимание «мертвый» больше 
относится к тем, кто мертв по духу, чей дух мертв, т.е. не находится в общении с Богом, когда 
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между духом человека и духом Бога нет никакой связи. Бог смотрит на дух, есть ли связь между 
Его Духом и духом человека. 

 
Итак, поговорим о духе. 

Мтф.4:1 – Тогда Иисус возведен был Духом в пустыню, для искушения от диавола,… 
 «…возведен был Духом…» – это не значит, что Дух тянул Его туда, как на привязи. Там, где 
написано, что Иисус был возведен Духом, значит – вести наверх, возводить, приводить, выводить, 
отправлять, (направлять – в англ. словаре Стронга).  
 
Мтф.26:57 – А взявшие Иисуса отвели Его к Каиафе первосвященнику, куда собрались книжники 
и старейшины. 
 
 Возможно, слова «возведен» и «отведен» покажутся вам близкими по значению, но на 
греческом это разные слова. В первом случае можно сказать, что кто-то предлагает пойти с ним, а 
во втором – это приказ: «пошли со мной!» Понимаете разницу? В одном месте Иисуса пригласили: 
«Почему бы тебе не пойти со Мной?», а во втором случае приказали: «Пошли!» В одном месте 
Святой Дух повлиял на Иисуса, направил Его, а в другом – Иисуса заставили идти, можно сказать, 
притащили или привели насильно. Конечно, Он шел по Своему желанию, но, тем не менее, Его 
вели под конвоем, заставили идти. В первом случае Его вдохновляют пойти, а в другом – толкают, 
заставляют идти. Дух Святой ведет, вдохновляя, и таким образом влияя на человека, а, не 
заставляя его куда-то идти или что-то делать. В ситуациях со Святым Духом всегда есть выбор, 
именно поэтому те люди, которые не понимают этого момента, ЖДУТ такого влияния Святого 
Духа, которое бы НЕ ОСТАВИЛО им ПРАВА ВЫБОРА. Они думаю, что если Бог ХОЧЕТ, чтобы они 
это сделали, Он ЗАСТАВИТ их это сделать.  

Например, когда такой человек, будучи в магазине, увидит больного, он будет ждать, что 
Бог схватит его за руку и «потащит» к больному, чтобы за него помолиться. Но это совсем не то, 
как работает Господь. Дух Святой будет пытаться повилять на вас с помощью стихов из Писания, 
и сможет повлиять на вас настолько, насколько вы будете готовы послушаться. То, насколько вы 
послушны в выполнении Писания, является показателем вашей наполненности Святым Духом. 
Иногда вы можете быть более наполнены Святым Духом, а иногда менее. Когда вы следуете 
написанному в Писании, делаете, то, что там написано, – вы более наполнены Святым Духом, 
потому что это значит, что вы даете Ему возможность больше повлиять на вас, чем тогда, когда вы 
не исполняете, написанного в Слове. Возможно, вы еще не совсем понимаете, как все это связано 
с вопросом одержимости, но я хочу, чтобы вы понимали не отдельные моменты, а всю картину.  
 
Мтф.16:21-24 – С того времени Иисус начал открывать ученикам Своим, что Ему должно идти 
в Иерусалим и много пострадать от старейшин и первосвященников и книжников, и быть 
убиту, и в третий день воскреснуть. И, отозвав Его, Петр начал прекословить Ему: будь 
милостив к Себе, Господи! да не будет этого с Тобою! Он же, обратившись, сказал Петру: 
отойди от Меня, сатана! ты Мне соблазн! потому что думаешь не о том, что Божие, но что 
человеческое…  
 Заметьте, Иисус назвал Петра «сатаной». Надеюсь, вы не подумали, что в этот момент 
Петр был, одержим дьяволом. Он не был одержим в том понимании, как был одержим тот 
бесноватый из страны Гадаринской. Но в тот момент Иисус распознал, увидел влияние сатаны на 
Петра. В какой-то мере Петр был исполнен духа сатанинского. Я хочу, чтобы вы поняли, что Петр 
не был, одержим дьяволом, в том смысле, как мы себе, возможно, представляем одержимость. На 
какой-то момент он попал под контроль или влияние духа, который был противоположен Божьему 
Духу. Поэтому Петр не был бесноватым или одержимым, это не было нечто постоянное, но он 
попал под влияние этого духа всего лишь на какое-то мгновение. Итак, Он сказал: «…отойди от 
Меня, сатана! ты Мне соблазн! потому что думаешь не о том, что Божие, но что 
человеческое». Иисус назвал Петра сатаной, потому что тот думал, как дьявол, а не как Бог; он 
думал, как человек. Мысли человека сопоставимы с мыслями сатаны, потому что плотской 
человек думает, как дьявол. Это почему мы должны обновляться разумом.  

«Тогда Иисус сказал ученикам Своим: если кто хочет идти за Мною, отвергнись себя, и 
возьми крест свой, и следуй за Мною, ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее, а 
кто потеряет душу свою ради Меня, тот обретет ее;..» –  Иисус все еще объясняет Петру, что 
значит думать, как человек, а не как Бог: если ты хочешь спасти свою жизнь, ты не можешь делать 
это так, как сделал бы человек в мире, но по-другому. Потому что в мире, если ты хочешь спасти 
свою жизнь, тебе нужно защищаться, обороняться, а здесь Иисус говорит совершенно 
противоположенное – тебе нужно потерять свою жизнь, чтобы обрести ее. Человек сделал бы все 
по-другому. Именно это Иисус и показал Петру. Он показал, что ход мыслей Петра был отличен от 
Божьего. Заметьте, что Иисус показал взаимосвязь «одержимости» Петра с образом его мыслей: 
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это были мысли, которые не соответствовали Божьим мыслям, но мысли плотские, человеческие. 
Иисус связал то, что Петр был сатаной, потому что он не мыслил, как Бог, потому что именно 
таким образом сатана влияет на людей. Люди становятся одержимыми бесами через мысли. И мы 
разберем различные степени одержимости или влияния. 

 
В Деян.2:4, мы уже об этом говорили, слово «исполнились» значит, что на них повлияли. 

 
Деян.2:4 – И исполнились все Духа Святаго, и начали говорить на иных языках, как Дух давал им 
провещевать. 
  Заметьте – «давал», Дух давал, но все равно, им нужно было говорить. И они говорили, 
как Дух давал, другими словами – Дух повлиял на них до такой степени, а они дали Ему 
разрешение повлиять на них и говорили, но они говорили настолько, насколько они давали 
возможность Духу говорить через них. Извините, что я перепрыгиваю с одного момента на другой, 
но эти объяснения очень полезны.  
 Вы – дух, у которого есть душа, и который живет в теле.  
 
Ик.1:13-17 – В искушении никто не говори: Бог меня искушает; потому что Бог не искушается 
злом и Сам не искушает никого, но каждый искушается,… –  когда искушается? – когда приходит 
дьявол… – увлекаясь и обольщаясь собственною похотью;… – это как раз тот способ, которым 
дьявол вас увлекает – обольщая вашими желаниями, такой человек ведется на похоть, потому что 
дьявол не будет искушать вас тем, что вам не нравится, но тем, что вам нравится, и он это 
использует. Итак, вы искушаетесь, обольщаясь СВОЕЙ похотью. «Увлекаясь» – εξελκόμενος- 
экселко, в переводе с греческого значит – извлекать; тащить. Я говорю вам это, потому что многие 
думают, что слово увлекаться или тащить, схоже со словом «направлять» или «вести», которое 
используется в контексте водительства Святого Духа. Такие люди думают, что Святой Дух будет 
тащить и пихать их, что у них будет возникать какое-то особенное чувство, которое будет их 
переполнять настолько, что у них не будет возможности себя контролировать. Но вы можете 
контролировать то, как часто Святой Дух будет вас направлять и вести. К тому же в Библии 
написано, что все водимые (постоянно водимые – в переводе с греч.), есть сыны Божии. Мы 
должны водиться Им постоянно. 
 Давайте рассмотрим это на примере реки. Широкая и полноводная река может казаться 
тихой и спокойной на поверхности, но у нее могут быть очень сильные подводные течения. И эти 
подводные течения будут находиться в постоянном движении, хотя поверхность реки может этого 
не отражать. Это очень похоже на то, как мы видим христиан. Дух Святой постоянно направляет и 
двигает вами, но то, что видим мы – это верхний слой, который возможно никогда не приходит в 
движение. Но Дух внутри вас находится в постоянном движении, если Он конечно в вас. Если же 
вы настолько связаны делами житейскими, что это начинает заглушать Божье Слово в вас, то 
другие, да и вы сами, не видите движения Святого Духа в вас, потому что ваш разум направлен и 
занят чем-то еще. Если вы рождены свыше, ваш дух находится в единстве с Богом. Когда Его Дух 
приходит в движение, то и ваш дух начинает двигаться. Его Дух влияет на ваш дух. Но если ваш 
разум настолько связан с переживаниями этого мира, и постоянно думает о проблемах и вещах 
этого мира, о его богатстве, как об этом написано в 4 главе Евангелия от Марка то, несмотря на то, 
что Дух Святой находится в вас, пытается управлять и двигать вами, только потому, что вы 
выбрали направлять ваши мысли на что-то земное, а не на Божье, вы не сможете почувствовать 
или распознать это водительство Духа. Бог есть дух, так же как и вы, но и дьявол тоже дух, 
поэтому и тот и другой пытаются влиять на вас. Но с помощью вашего разума вы избираете, кто и 
в какой мере сможет на вас повлиять.  
 Могу сказать, что даже любой христианин, если он разрешит себе, то может настолько 
выйти из себя и придти в ярость, что может даже убить кого-то и сделать какую-то ужасную вещь. 
Потому что если вы дадите этому власть, отдадите все в руки этому духу искусителю, то вы 
можете принять решение, о котором будете потом жалеть, но…. НО!!! Христиане не должны 
давать себе волю делать подобные вещи. Не принимайте такого решения!!! Дело в том, что чем 
больше вы помышляете о чем-то, тем легче вам становится принимать решения в этой области. 
 Только сегодня я слышал в новостях историю о молодом человеке, который постоянно 
играл в какую-то компьютерную игру, и это продолжалось какое-то время. И вот, он вышел из 
магазина, (что самое страшное, раньше за ним не наблюдалось ничего плохого, он никогда не вел 
себя предосудительно), а тут он вышел из магазина и увидел припаркованную около дверей 
машину. Водитель машины зашел в магазин, а этот парень сел в машину. Все, о чем он мог в тот 
момент думать – то, как он играл в ту компьютерную игру. Он даже не видел, что на заднем 
сидении машины находилась женщина, даже, несмотря на то, что женщина кричала ему в ухо и 
требовала, чтобы он остановился, было такое впечатление, что он ее не слышал. Этот парень 
ехал, специально врезаясь во все машины и пытаясь сбить прохожих. В конце концов, когда его 



http://razgovorsbogom.ru/ 

МОЖЕТ ЛИ ХРИСТИАНИН БЫТЬ ОДЕРЖИМЫМ? 
5 

 
остановила полиция, и позже, когда ему задали вопрос, зачем он это сделал (против него не было 
никаких плохих записей, он никогда не был нарушителем закона), он ответил, что закончив 
очередной уровень в этой компьютерной игре, ему пришла в голову идея – узнать, как бы это 
ощущалось, если бы он сделал тоже самое в реальной жизни. Позже он объяснял, что в момент 
совершения всех этих бесправных действий, все, что было у него в голове – это картины из 
компьютерной игры, которая полностью вытеснила понимание реального мира. И все потому, что 
он постоянно думала об этой компьютерной игре, а все свое свободное время он проводил за 
компьютером, играя в эту игру, и в результате это вылилось в действия. Я не собираюсь сейчас 
говорить на эту тему, но хочу, чтобы вы задумались какие программы и фильмы вы смотрите, о 
чем вы размышляете, потому что вы становитесь тем, о ком или, о чем вы думаете. Каковы мысли 
в сердце человека, таков и он. 
 

…похоть же, зачав, рождает грех, а сделанный грех рождает смерть… – Здесь показан 
процесс того, как это на вас влияет. – …Не  обманывайтесь, братия мои возлюбленные. Всякое 
даяние доброе и всякий дар совершенный нисходит свыше, от Отца светов, у Которого нет 
изменения и ни тени перемены. – Итак, здесь он опять переходит на тему того, что значит быть 
ведомым. И если вы искушаетесь, то это не значит, что вас искушает Бог. Это не Бог направляет 
вас и не Он подводит к решению, чтобы вы сделали что-то плохое, потому что иначе это бы 
привело вас к греху, а грех к смерти, но Бог не занимается такими вещами, потому что от Бога 
нисходит только доброе, дар совершенный. Бог всегда благ и Он никогда не направит вас к тому, 
что закончится грехом.  

 
Рассмотрим вопрос духа, души и тела. Тело – это физическая оболочка. Вы можете 

прикоснуться к мозгу, но это не значит, что вы прикасаетесь к человеческой душе. Центр души, где 
душа соприкасается с духом и телом, зачастую называют сердцем. Вот почему говорится, что из 
сердца человека источники жизни, то о чем ты думаешь, говоришь, делаешь и чувствуешь, 
настроение. Все это взаимосвязано, физическое влияет на духовное, а духовное на физическое. 

Дух – знает, он не пытается в чем-то разобраться, он уже знает, а ваш разум пытается 
догнать то, что ваш дух пытается ему передать. И вдруг он «понимает». Мозг собирает кусочки 
информации, в то время, как дух уже это знает. Это то, как мы получаем откровение. Вы что-то 
понимаете и говорите: «Меня озарило…, теперь я вижу…, я понял…» Но потом, на то, чтобы 
описать полученное нами откровение, у нас может уйти несколько часов. Все потому, что когда вы 
начинаете объяснять, вы вовлекаете душу, а дух видит и понимает что-то мгновенно.  

Когда я увидел, как моя дочь выпала из окна (она была мертва в течение 45 мин.), я 
подбежал и взял ее на руки. И в этот миг я увидел картины того, что может произойти: похороны 
моей первой дочери и теперь похороны второй – и все это пронеслось в моей голове лишь за пару 
секунду. 2 дня жизни уместились в одно мгновение. Не могу сказать, что все это промелькнуло у 
меня перед глазами, но я действительно пережил эти переживания. Это и есть – пережить, что-то 
в духе.  

 
К духу человека невозможно прикоснуться физически, так же как невозможно прикоснуться 

к Духу Бога. Помните, Иисус сравнил дух с дуновением ветра? Вы можете видеть присутствие 
ветра, по тому, как он колышет листву, это – доказательство его наличия, но вы не знаете, откуда 
он приходит и куда уходит. Вы не видите ветер, но видите доказательство его присутствия. Я не 
вижу дух тех, кто находится в этом зале, но я вижу доказательство присутствия вашего духа по 
присутствию ваших тел. 

Итак, вы дух, который имеет душу и живет в теле. Многие скажут, у христиан не может быть 
бесов. То, что я сейчас буду говорить, может показаться вам запутанным или непонятным, но я все 
равно попытаюсь объяснить. (Прим. переводчика. – В английской Библии разные степени 
бесноватости или одержимости описаны с помощью разных слов: “possessed of a devil” или “has a 
devil”. В русской Библии, эту разницу проследить невозможно. Мы можем сказать: «эта вещь 
овладела мной» или «я владею этой вещью, у меня есть эта вещь». Это совершенно разное 
понимание вопроса, не так ли? Если у меня есть что-то, то это значит, что я владелец данной 
вещи. Но, если что-то овладело мной, это значит, что владелец уже не я, но та вещь, которая мной 
овладела. В переводах Нового  Завета на английский используется и та и другая фраза в связи с 
одержимостью и бесноватостью. В одном месте можно прочитать, если переводить с английского 
дословно: «человек имел беса», а в другом – «бес овладел человеком». До какого-то момента 
христианин обладает бесом, но в какой-то момент бес начинает обладать христианином. Видите 
разницу?  

Итак, у человека может быть бес, и чем больше этот человек поддается влиянию этого 
беса, тем больше этот бес начинает влиять или контролировать этого человека: у беса появляется 
больше влияния над ним. И всякий раз, когда этот человек делает то, что ему говорит этот 
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нечистый дух, тем больше этот нечистый дух начинает овладевать этим человеком. И в 
следующий раз этому человеку становится уже сложнее устоять, он становится более податливым 
и ему становится ЛЕГЧЕ ПОСЛУШАТЬСЯ и сделать то, что нечистый дух говорит ему сделать, и 
ТРУДНЕЕ НЕ послушаться. Происходит следующее: у этого человека начинает складываться 
определенная привычка. Сначала вы тот, кто контролирует беса. Вы говорите ему «нет, это 
неправильно, я так не поступлю». Когда приходит следующее искушение, вы уже сомневаетесь и 
говорите – «может быть, я не сделаю этого». Когда нечистый искушает вас в следующий раз, вы 
сомневаетесь еще больше, стоит ли вам противостать этому искушению. Если же в какой-то 
момент вы сдадитесь и поддадитесь его уловке, то в следующий раз устоять будет намного 
сложнее, и в какой-то момент вы вообще не сможете противостать его нападкам. И чем сложнее 
вам противостоять этому духу, тем проще вам купиться на его уловки и сделать то, что он 
предлагает вам сделать. Чем сложнее вам этому противостоять, тем больше этот дух вас 
контролирует. Именно этот баланс и показывает, насколько человек одержим бесом.  

Итак, мы согласились на том, что бес – это дух, вы – тоже дух, и вы принадлежите либо 
«семье» Бога, либо «семье» дьявола. Нейтрального варианта не существует: вы либо сын Бога, 
либо сын дьявола. Если вы сын Бога, то Он владеет вами, и как только вы родились свыше, вы 
стали светом, жизнью и любовью. Мгновенно, потому что все это – сущность Самого Бога, и она 
стала и вашей сущностью. И мгновенно Его жизнь была вложена в вас. Ваш дух находится во 
взаимосвязи с Богом.  

А теперь поймите, ваш дух живет в теле и, можно сказать, что технически, это тело (Карри 
показывает на свое тело) обладаемо Карри Блейком, так же как и вы владеете вашей плотью. 
Другими словами, вы диктуете своему телу, что и как ему делать. Это ВЫ – ДУХ живете в вашем 
теле. Итак, мы находимся в единстве с Богом. Поймите одно, к сожалению, этот момент бывает 
достаточно сложен для понимания… Многие думают, что если они говорят, что они христиане, 
рожденные свыше люди, и их дух уже принадлежит Богу, то они не могу быть одержимы, потому 
что их дух не может принадлежать кому-то еще, т.к. Бог уже владеет их духом. Это было бы так, 
если бы ваше тело могло быть овладеваемо только одним духом. Конечно, другой дух никогда не 
сможет вселиться в мой дух и овладеть моим духом, потому что мой дух соприкасается с Божьим 
духом и он в единстве с Ним, потому что я отдал мой дух Богу, и Он его оживил.  

Когда я родился свыше, мое тело не изменилось. Мой мозг или мой разум изменился, но 
незначительно. Это почему нам сказано: обновляйтесь разумом. Чем больше мы обновляемся 
разумом, тем проще Духу Божьему проходить через нас и высвобождаться в душу. Это почему, 
когда многие пророчествуют, послание духа, проходя через их душу, несет оттенок их религиозных 
взглядов и верований. Бог будет говорить, и пророчествовать через них на 90% точно, а на 10% с 
их уст будут слетать искаженные доктрины. Я встречался с людьми, которые действительно были 
пророками, возглавлявшими служения, и эти люди шли в ногу с Богом, но, когда они 
пророчествовали мне о том, что Бог будет меня использовать, то использовали такие слова, как 
например: «Бог вдвойне помажет тебя…», то же самое они получали о моих детях, что Бог 
помажет их вдвое больше, чем меня. Но у христиан никогда не может быть «особого» помазания. 
Никто из нас не может получить двойную порцию помазания. Секрет в том, что когда Бог дает им 
послание, то проходя через их душу, послание «окрашивается» неправильными доктринами. Это 
почему мы должны «рассуждать о пророчествах».  

В Ветхом Завете людям не нужно было этого делать. Если пророкам давалось 
пророчество, то оно принималось без вопросов. Если же случалось так, что пророчество было не 
от Бога, то чаще всего такие пророки умирали. И все потому, что в Ветхом Завете, пророкам нужно 
было просто повторять то, что им давал Бог. Но в Новом Завете пророчество, исходя из духа, 
проходит через душу и, если оно «окрашивается» неправильными доктринами, то оно может быть 
неверным на любое кол-во процентов. Вот почему мы должны «рассуждать» о пророчествах, т.к. 
наша душа может видеть вещи через призму ложных доктрин или верований.  

Если вы рождены свыше, ваш дух никогда не сможет быть населен бесами. Ваш дух 
навсегда связан с Богом. Существует общее понимание, что духи вселяются в дух. Несмотря на 
то, что вы рождены свыше, и ваш дух находится в постоянной связи с Богом, так как бесы не 
обязаны находиться в человеческом духе, они могут находиться где-то еще, например, в вашем 
теле.  

 
Итак, мы встречаемся с тремя аспектами врага: с грехом, немощью и болезнью. Грех –  

это духовая проблема. Грех может повлиять на душу и на тело. Человек находится под влиянием 
какого-либо духа или одержим этим духом настолько, насколько грех влияет на его душу. Чем 
больше человек раздумывает о грехе, тем больше грех начинает над ним господствовать, тем 
больше этот человек становится одержим.  
 
Пр.23:7 – потому что, каковы мысли в душе его, таков и он. 
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Если вы размышляете о чем-то, то вы становитесь тем, о чем вы размышляете. По этой 
причине Библия и говорит, чтобы мы обращали каждую мысль в послушание Христу, и обновляли 
свой разум. Душа определяет, насколько она будет податлива и послушна влиянию духа. Чем 
больше вы пребываете и размышляете о Божьем, тем больше вы отдаете себя Богу, и тем более 
интересным становиться изучение Божьего Слова. Чем больше вы начинаете фокусироваться на 
Божьем, тем меньше места вы оставляете для влияния врага на вашу жизнь. Вы думаете в 
соответствии со Словом, размышляете о Слове и быстрее начинаете поступать в согласии с 
Богом. Чем больше вы практикуете послушание Богу, тем невозможнее становится Его НЕ 
послушаться. Чем ПРОЩЕ для вас становиться послушаться Бога, тем СЛОЖНЕЕ становится 
быть послушным врагу, потому что у вас вырабатывается привычка поступать свято и праведно. 
То, о чем вы думаете, в конце концов, выльется в поступок. Вы начнете это практиковать. Сначала 
вы, о чем то-то думаете, потом вы об этом говорите, а потом начинаете делать.  

 
Вряд ли многие из вас встречались с совершенно одержимым человеком. Как вы помните, 

мы уже говорили о 7 стадиях одержимости, о которых рассказывал Лестер Самрал. Если вы 
находитесь на 3 или 4 стадии, то вы все еще можете освободиться сами, просто приняв решение  
это сделать, потому что вы все еще принимаете решение сами, вы все еще в своем уме. Вы все 
еще можете принимать решения и понимать, что правильно, а что нет. Но после того, как вы 
перейдете в 5 стадию, вашей силы воли будет недостаточно для того, чтобы освободиться 
самому, и тогда для освобождения вам уже понадобится чья-то помощь. Потому что на 5 и 
последующих уровнях ваша воля будет настолько подавлена, что вы не сможете сражаться и 
противостоять сами.  

 
Поговорим немного о христианских стандартах: иногда то, что раньше считалось грехом, 

уже грехом не считается. Некоторые христиане истолковывают это определенным образом, 
говоря, т.к. я христианин, то я не могу грешить, значит то, что я делаю, грехом не является. 
Зачастую в церквях утверждается, что христиане не могут быть одержимы, потому что они 
христиане, хотя у них могут быть определенные проявления, но о таких говорят: «Это не бес, а 
проблема, с которой ему/ей нужно бороться». В таких ситуациях у меня всегда возникает вопрос – 
почему же тогда мы утверждаем, что у человека, который не знает Христа, такие проявления 
являются показателем одержимости, а в христианах лишь наличием «проблемы»? И тот и другой 
могут поступать одинаково. И тогда мне говорят, что один рожден свыше, а другой – нет. Но откуда 
мы знаем, что это так? Эти люди поступают одинаково, но один утверждает, что он рожден свыше, 
но как вы можете быть в этом уверены? Ведь их проблемы идентичны, и о том, кто признан нами 
«неспасенным», мы говорим, что в нем бес. Видите, здесь есть некое несоответствие…  

Это то, с чем я встречался, когда я только пришел в церковь. В таких церквях тебе просто 
советуют замолчать и сидеть тихо, просто платить десятину и быть послушным прихожанинином. 
Но со мной это никогда просто так не проходило… 

 
Дух (бес) будет влиять на душу, до тех пор, пока человек не начнет действовать в 

соответствии с тем влиянием, которое на него оказывается. И тогда этот дух, возьмет контроль 
над телом. Итак, дух (бес) начинает влиять на вашу душу, он не просто атакует вас, но вы 
поддаетесь влиянию этого беса, потому что вы «обольщаетесь собственной похотью». Вы 
смотрите на что-то, вам начинает это нравиться, и вы этим увлекаетесь; вам это нравится, и вы 
начинаете к этому привязываться. А тот дух, который за этим стоит, начинает все больше и 
больше влиять на вас. И постепенно он уже настолько влияет на вашу душу, овладевает ею, что 
уже может контролировать ваше тело и влиять на него.  

Существует прогрессия от похоти к греху и далее к смерти. Похоть – это непреодолимое, 
неконтролируемое желание и совершенно не обязательно, что в контексте полового влечения. 
Вожделение, похоть, страсть. Это может быть любое желание, кто-то страстно желает купить 
машину и т.п.. Такие люди никак не могут удовлетворить свои потребности в этой области, им 
постоянно хочется чего-то лучшего, большего, более продвинутого, дорогого, новой модели и т.п..  

 
Сейчас мы разберем некоторые недопонимания, связанные с болезнью. Болезнь связана 

не с грехами, а с САМИМ ГРЕХОМ. Болезнь появилась в мире после того, как в мир вошел грех, до 
этого болезней не было. Но когда человек поддался желанию, согрешил и пал, вся атмосфера 
изменилась – от жизни к смерти, потому что враг получил власть от Адама и воспользовался ею. 
То, что было в сатане, вошло в мир и стало нашим окружением. Жизнь сатаны стала нашей жизнь. 
Знаю, это звучит странно, потому что жизнь сатаны – это смерть. Его сущность, сама его суть, 
движущий фактор, то, что заставляет его двигаться вперед – его жизненная сила – сама смерть. 
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Все, что находится во власти сатаны, находится под влиянием смерти. Все умерло. Это 
произошло как раз тогда, когда Адам приклонил свои колени пред дьяволом.  

Каждая частичка этого мира, каждая молекула воздуха, весь мир заполнен бактериями, 
конечно, не каждая из них вызывает смерть, но если ваша иммунная система не работает, то 
любая бактерия будет смертельно опасной. Да есть полезные бактерии, но есть и те, которые 
могут вас убить, и все они находятся вокруг нас, в воздухе. Смерть находится в самом воздухе, 
можно сказать, что мы дышим ею. Иногда воздух может быть настолько разряжен, что вы не 
сможете им дышать, хотя вы не увидите никакой разницы, он не будет странно пахнуть или 
выглядеть менее прозрачным.  

Зачастую, когда вы встречаетесь с докторами, они считают вас сумасшедшими, говоря, что 
вы отрицаете факты. «У вас все в мире от дьявола», – говорят они. Конечно, не все, но ВСЕ 
плохое точно от него, потому что он в мире. А докторам, чтобы разобраться с болезнью, сначала 
нужно ее увидеть или хотя бы иметь какое-то доказательство или физическое наличие этой 
проблемы. Чтобы они преступили к лечению, болезнь должна проявиться физически. Заболевание 
не является самим дьяволом или бесом, но оно является его источником, потому что все 
заболевания находятся под его контролем. Почему я с такой уверенностью говорю об этом? – 
Потому что болезнь убивает людей или же делает их недееспособными. Это явно от дьявола, 
потому что «враг пришел для того, чтобы убить, украсть и погубить», а Иисус, чтобы «дать жизнь и 
жизнь с избытком». Врачи с этим не соглашаются, потому что, даже под микроскопом, они не могут 
рассмотреть стоящего за всем этим дьявола. Все, что они видят – это «следы» врага, его 
проявления и думают, что именно эти «следы» и являются самой проблемой. Но «след» или 
проявления врага, не являются самой проблемой, но враг, стоящий за болезнью. 

Когда люди делают следующие умозаключения: определенная болезнь свидетельствует о 
том, что ты сделал определенный грех, не совсем правильно. Иначе определенный грех должен 
был бы автоматически вести к определенной болезни, но это не всегда так. К примеру, когда 
только появился СПИД, то бытовало мнение, что это Божья кара на гомосексуалистов. В 
христианской среде этот принцип срабатывал довольно долго, пока СПИДом не начали болеть 
даже верующие, те, кто не был гомосексуалистом. Тогда встал вопрос, как привязать данный грех 
к этой болезни? Ответа, нет и по сей день. Но совершенно неважно, откуда взялась эта болезнь и, 
что именно послужило причиной, т.к. источником является САМ ГРЕХ, а не какой-то отдельно 
взятый греховный поступок. Причина – сама греховность, греховная сущность, которая исходит от 
дьявола. Это сущность самого врага. 

Корнем всех болезней является тот ГРЕХ, из-за которого в наш мир пришла смерть, и она 
повлияла на все. Если кто-то заболел, совершенно не обязательно, что этот человек согрешил, 
потому что заболевают не только грешники. Вы можете ходить в праведности, а враг может все 
равно атаковать вас и попытаться подействовать на вас.  
 
Лук.13:10-12 – В одной из синагог учил Он в субботу. Там была женщина, восемнадцать лет 
имевшая духа немощи: она была скорчена и не могла выпрямиться. Иисус, увидев ее, подозвал и 
сказал ей: женщина! ты освобождаешься от недуга твоего. 
 
 Заметьте, здесь написано: «имевшая духа немощи». Слово немощь в этом стихе 
переводится с греческого как – бессилие, слабость. В английском словаре так же написано, что это 
может быть духовная или физическая болезнь. Поэтому нужно смотреть на контекст стиха, чтобы 
понять, о чем идет речь.  Например, в стихах, говорящих, что, когда мы не знаем, о чем молиться и 
как должно, Дух подкрепляет нас в наших немощах, молясь за нас. В этом контексте слово 
«немощи» значит, что мы не знаем, как именно молиться. Здесь не говорится, что Дух Святой 
помогает в вашей болезни, молясь за вас, но ваша немощь – это как раз и есть то, что вы не 
знаете, как или о чем молиться, и Он помогает вам преодолеть эту конкретную «слабость» или 
незнание, молясь за вас.  
  
 Мы много молились за людей больных раком. Конечно же, рак влияет на тело. Пока рак не 
проявится физически, врачи не могут его распознать. Да, они могут сказать, что ваш организм 
предрасположен к этому заболеванию, но они не могут его увидеть, пока он не проявится 
физически. Но в какой-то момент что-то происходит, и его проявления становятся видимыми. Пока 
врачи не увидят реальные доказательства наличия рака – раковую клетку или т.п. – для них он 
еще не будет являться заболеванием под названием «рак». Рак находится в физическом теле, 
никто не говорит, что у вас «духовный рак». Но даже если бы у вас был «рак духа», то врачи вам 
помочь не смогли бы, т.к. они не занимаются духовным исцелением. Но с другой стороны, 
некоторые врачи не будут оперировать человека, пока у него не будет правильного –  
положительного – настроя. Бывают такие ситуация, когда кто-то, потеряв своего близкого, 
заболевает сам и нуждается в срочной операции, но находится в глубокой депрессии и потерял 
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всякий смысла жизни. Некоторые врачи могут отказаться делать операцию такому больному, 
потому что у такого человека отсутствует желание жить. Он настолько угнетен эмоционально и 
находится в такой депрессии, что, скорее всего, он эту операцию не перенесет. И врачи об этом 
знают. Конечно, бывают ситуации, когда срочная операция просто необходима, и без нее человек 
просто умрет, но чаще всего, врачи попробуют поднять человека в духе, прежде чем уложат его на 
операционный стол. Сначала они захотят удостовериться, что человек перенесет эту операцию. А 
это связано с вашими душевными переживаниями и желанием жить, что еще раз доказывает 
важность того, насколько вы сильны душою. 
 Итак, рак в теле, а не в духе. Можно сказать, что рак обладает вашим телом. Рак действует 
следующим образом – он будет расти до тех пор, пока не завладеет достаточно обширным 
участком вашего тела, конечно, все зависит от вида рака. Иногда раку требуется завладеть всего 
лишь небольшим участком тела, но тогда каким-нибудь жизненно-важным органом, чтобы убить 
вас. Он овладевает телом, но не духом. Но рак может начать овладевать и вашей душей (конечно, 
не в прямом смысле этого слова, т.к. душа не материальна), когда вы начинаете непрерывно 
думать и говорить о болезни. Вы поддаетесь раку и начинаете говорить, что это вас убьет, вы 
умрете, обратной дороги нет. Когда же вы начинаете произносить слова, идущие вразрез с 
Божьим Словом, и начинаете соглашаться с фактом того, что рак сильнее Бога, и что он вас убьет, 
именно в этот момент рак овладевает вашей душей.  

Я годами слышал обсуждение стиха, что лучше вам «душу свою потерять, чтобы ее 
обрести»…, но как такое может произойти? Душа же не материальна, как же мы можем ее 
потерять? Чтобы понять это, не обязательно идти в клинику для душевнобольных, можно просто 
пройтись по улицам города, чтобы заметить, что некоторые люди «потеряли» свою душу. Может 
быть не совсем, но некоторые моменты вы явно увидите. Когда человек дошел до ручки и утратил 
желание жить, это значит он «потерял свою душу» и кончают жизнь самоубийством.  

Помните, мы – дух, у которого есть душа и мы живем в теле. Это три разные составные. В 
служении Иисуса была ситуация, когда к Нему привели одержимого мальчика, которого дух бросал 
из воды в огонь. Где находился тот нечистый дух: в духе мальчика или же он просто 
контролировал его тело? Совершенно не обязательно, что нечистый дух завладел мальчиком 
полностью и поселился в его духе, но он настолько овладел им, что контролировал тело мальчика 
и бросал его в воду. Страдало само тело, но до такой степени, что и душа страдала. Но это не 
значит, что нечистый дух полностью завладел им. Предположим, дух взял контроль над мальчиком 
и бросил его в воду, чтобы его убить, но вы будете удивлены, какое количество христиан, увидев 
все это, сделали бы вывод, что этот мальчик пойдет в ад. Но вы попадете в то место, на которое 
больше всего похож ваш дух.  
 Моя первая дочь, Эрика, умерла от воспаления легких. Это воспаление заполнило ее 
легкие, и можно сказать, что она задохнулась. Когда я говорю, что дьявол украл мою дочь, многие 
отвечаю: «Ты что, признаешь, что твоя дочь пошла в ад?» Нет, я не говорю, что она пошла в ад, но 
то, что дьявол ее убил!  Когда мы говорим о том, что враг убил кого-то с помощью чего-то, это еще 
не значит, что человек пошел в ад. Моя дочь шла к Богу, но враг ее убил. Она была с Богом, и она 
с Ним, я в этом не сомневаюсь. Это почему иногда люди думают, что, так как за раком стоит 
нечистый дух рака, значит, что умерший от рака человек идет в ад. Я этого не говорю!!! Этот 
нечистый дух может настолько вас ненавидеть, что всеми своими силами попытается вас убить. 
Он хочет, чтобы вы ушли с его дороги, и для него не столь важно, куда вы попадете потом, после 
этой жизни. 
  

Но вернемся к нашему вопросу, может ли христианин, быть одержим бесами? Да, но это 
зависит от того, насколько вы отдаете свой разум в послушание мыслям врага. Если ход ваших 
мыслей будет подобен ходу мыслей врага, то да, вы можете быть одержимы. Насколько этот бес 
имеет влияние на ваши мысли, настолько вы и одержимы. Если вы постоянно размышляете о том, 
что говорит враг, но вы все - таки рождены свыше, то умерев, вы пойдете к Богу, даже если какое-
то время в ваших мыслях вы были на стороне врага. Но я не собираюсь сейчас проповедовать на 
эту тему. Скажу одно, да, вы можете отдалиться от Бога, но этот момент достаточно глубокий и 
это не значит, что если вы совершили грех, то автоматом идете в ад. Нет, это не так.  

Здесь мы разбираем только ситуацию когда бес может вселиться в ваше тело с помощью 
болезни, которую он вызывает. Болезнь и немощь проявляются в материальной сфере, а не в 
духе. Если вы рождены свыше, то ваш дух совершенен во Христе. Вы воссоздана по Его образу и 
подобию. Если же вы будете постоянно отдавать свою душу врагу, это обязательно повлияет на 
ваш дух. Нужно чтобы ваш дух, душа и тело в целости сохранились без порока. Мы должны быть 
очищены от нечистоты, как тела, так и души. Не то, что входит в вас оскверняет вас, а то, что из 
вас исходит. А то, что исходит из вас, является результатом того, что вы из себя представляете, и 
чему вы больше всего себя посвящаете.  
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Я много раз встречался с людьми, которые были уверены, что они не могут быть 

обладаемы бесами. Когда же я молился за них, то разрушал силу врага и приказывал бесам 
выйти. А этот человек мне заявлял: «Но я не могу быть одержим! А ты изгоняешь беса? Здесь что-
то не так». На что я говорил: «Значит ты не христианин». «Нет, я верю в Христа!» Самое 
прекрасное в этом то, что если бы такой человек умер в тот момент, он бы пошел на небеса. Дух, а 
не тело, идет к Богу. Никакой рак никогда не сможет попасть на небеса. Когда христианин умирает 
от рака, его дух идет к Богу, а его тело, вместе с этим раком остается в земле. Никто из людей 
никогда не попадет на небеса больным. 

Иисус изгонял разные болезни из тела людей. Это почему, выходя из людей, бесы искали 
чье-то тело. Вспомните историю о том, как бесы попросили Иисуса разрешения войти в свиней. Им 
было все равно в кого они войдут, главное, что у них было тело, в котором они могли обитать. 
Могло быть человеческое тело, но в той ситуации это были свиньи. Я порой шучу, говоря, что 
свиньи были умнее того человека, т.к. тот человек был одержим долгое время, а свиньи не смогли 
прожить с бесами даже нескольких часов, и сразу сбросились в море. Люди же живут с ними 
годами. Если человек одержим бесом, это еще не значит что он не может быть христианином, или 
не рожден свыше, потому что на такого человека просто может быть оказано бесовское влияние. 
Например, Петр находился под влиянием. Поэтому одержимость – это вид влияния. О чем вы 
чаще всего размышляете и чему отдаете свой разум, того вы и становитесь рабом, то над вами и 
господствует. Если вы размышляете о Слов Божьем, отдаете свой разум в послушание Слову, то 
Бог будет влиять на вас, и вы будете все больше и больше становиться едины с Ним. Он влияет 
на вас, и ваш характер становится все больше похожим на Его характер. Если вы отдадите свой 
разум в слуги этому миру, вы больше и больше будете пребывать в согласии с ним. Если вы 
будете больше думать о вещах этого мира, то вы будете больше уподобляться этому миру, и 
через это вы будете более открыты для влияния врага на вашу жизнь.  

Библия говорит очень четко о том, что Бог будет хранить в совершенном мире тех, кто 
опирается на Него в своем разуме и мыслях. Если ваш разум размышляет о Боге, вы будете в 
покое; чем больше вы размышляете о небесном, тем меньше влияния на вас оказывает враг. Это 
то, что произошло с Петром, когда он думал больше о человеческом, а не о Божьем, он сказал, что 
мы не можем допустить, чтобы Ты умер. Именно тогда Иисус сказал ему – отойди от меня сатана. 
В этой ситуации Петр разрешил врагу повлиять на его мысли и высказывания.  

К сожалению, огромное количество христиан ежедневно разрешает врагу влиять на их 
речь. Вы все больше будете слышать о том, что я говорю вам – мы должны стать жестче, это не 
значит быть законниками, но более дисциплинированными. Чтобы в следующий раз, когда вы 
услышите, как кто-то говорит неправильные вещи, вы скажите «нет!», даже в своих мыслях вы не 
дадите этому места, но скажете: «Я думаю не так, я думаю вот так! Мой ответ не основывается на 
чьем-то понимании вещей, но на понимании Божьего Слова и того, что в нем говорится». И тогда 
вы начнете видеть людей такими, какими их видит Бог, и перестанете судить их по внешним 
факторам. Вы начнете говорить об этих людях хорошо, начнете провозглашать над ними Божье 
Слово. Встретившись со своим родственником, который еще не спасен и доставляет вам массу 
неприятностей, вы не растеряетесь, не зная, что вам делать, но поймете, что то, что вы думали о 
нем раньше, не соответствует Слову и поймете, что и у него разум Христов. И вы не будете 
лжецом, потому что вы будете называть несуществующее, как существующее.  

Начните провозглашать истину, но это не должно быть единичным явлением в вашей 
жизни, но должно стать вашей жизнью. Когда вы начнете так думать и жить этим постоянно. И чем 
больше я дисциплинирую себя, чтобы думать и говорить именно так, я вообще перестаю 
понимать, откуда в мою жизнь приходят благословения. Но их настолько много, что они настигают 
и опережают меня.  

Недавно я заметил, что из моего лексикона исчезло слово «невозможно», и не только из 
лексикона, но и моего понимания. И правда, чего мы не можем сделать? В этом мире нет ничего, 
чего бы мы ни смогли сделать, потому что с нами Бог! Когда я слышу, как кто-то говорит, что мы не 
сможем чего-то сделать, например, мне говорят, что у меня такая маленькая церковь, что я могу 
сделать с таким маленьким количеством людей?! Да, людей у нас не так много, но мы делаем это! 
Для нас все возможно. Мы движемся вперед. 

На данный момент мне легче верить, чем сомневаться. Когда же люди говорят о вещах, 
которые свидетельствуют о полном неверии и сомнении, мне становится, их жаль, потому что они 
просто не знают что может сделать Бог, насколько реально Божье Царство, и что оно в нас. Все, 
что нам нужно делать, говорить об этом, делиться с людьми этой истиной, и вы увидите, как даже 
неспасенные будут приходить к вам и спрашивать, как они могут жить такой же жизнью. И вы 
будете делиться вашим знанием. Все сводится к тому, кто на вас влияет. На вас влияет то, о чем 
вы думаете, на что вы тратите свое время, что вы смотрите, поэтому вам нужно следить за своей 
речью и не говорить того, что не соответствует истине Божьей. Нам нужно наблюдать, куда мы 
идем, что мы делаем, чтобы мы не торопились делать зло, но творить добро.  
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Я не хочу делить людей на спасенных или неспасенных, одержимых или свободных. Все 

сводится к тому, что духи могут влиять на людей, и все зависит от того, к кому вы 
прислушиваетесь, какие программы вы смотрите, что читаете, о чем размышляете. Вот почему 
нам нужно пленять наши помышления в послушание Христу, чтобы мы могли отражать собой 
Христа, говорить как Он и делать Его дела. Тогда все встанет на свои места и начнет работать. 

 
Давайте помолимся:  
Отец, я благодарю тебя, потому что Твое Слово есть истина. Мы благодарим Тебя, 

восхваляем Тебя и воздаем Тебе всю славу. Твое Слово есть истина, и оно является истиной 
для нас и в нас. Благодарим тебя, зная, что Твой Дух работает в нас, чтобы вершилась Твоя 
воля. Мы разрешаем Твоему Духу влиять на нас и нашу жизнь и запрещаем любое воздействие 
и влияние нечистых духов. Приказываем им прекратить это! Мы знаем, Отец, что мы можем 
направлять наши мысли, намерения, слова и действия к Твоему Духу. Во имя Иисуса, 
благодарим Тебя и воздаем Тебе хвалу. Да будет так! Аминь! 
 

 
 


